



Elternabende finden eine große Akzeptanz in der yezidischen Community und die Interessierten werden immer mehr!



M. Akinci

Große Aufregung herrscht darüber, als YES e.V. die ersten Elternabende organisierte.

Die Freude unsererseits war sehr groß. Doch ob diese Freude bei den Yeziden ebenfalls ankommen wird, ist eine andere Frage.

Die Themen der Elternabende richten sich hauptsächlich an die jüngere Generation, denn nur sie sind die Zukunft einer neuen Gesellschaft. Das Hauptthema hierbei ist „Bildung“. Wer integriert werden möchte, der braucht eine gute Bildung und ohne Bildung geht auch keine Integration in eine Gesellschaft. Es ist also der Schlüssel zu einer vernünftigen Integration und der Teilhabe in das gesellschaftliche Leben Deutschlands.



Die Veranstaltung am 12. April 2011 ist bestens verlaufen. Frau Weber führte die Leitung des Abends und brachte die weiteren eingeladenen Referenten unterhaltend ins Gespräch ein. Frau Weber ist als Leiterin der Projekte bei Initiative für Beschäftigung OWL tätig. Sie weiß was wichtig für eine gute Bildung ist und bringt es mit einer unterhaltsamen Weise dem Publikum rüber. Auch die Referenten zeigten ihren Spaß am Erzählen über das Thema, so dass am Ende des Abends die Teilnehmer sehr erfreut über die Veranstaltung waren. Für YES e.V. wird gezeigt, dass diese Idee ein voller Erfolg ist und in dem wir uns als Verein als bestätigt und bestärkt fühlen.

Das Thema ging um den Übergang von Schule zum Beruf und welche Perspektiven sich mit welchem Schulabschluss ergeben.

Die eingeladenen Referenten waren:

→ Herr Drews und Herr Kleinekathöfer von der Agentur für Arbeit in Bielefeld

→ Frau Köster und Louisenthal von der REGE mbH Jugendberufshilfe

→ Frau Kramme von der Handwerkskammer Ostwestfalen zu Bielefeld

→ Herr Steffek, Berufsschullehrer vom Carl-Severing-Berufskolleg für Wirtschaft und Verwaltung in Bielefeld



Die nächste Veranstaltung findet statt am **Dienstag, 28. Juni 2011**, um **18:00 Uhr bis ca. 19:30 Uhr**.

Thema: Alles rund um das Bewerbungsverfahren.

Veranstaltungsort: Haus der Technik

Vortragsraum 1. Stock

Jahnplatz 5, 33602 Bielefeld